

平成 27 年度 赤い羽根共同募金・歳末たすけあい街頭募金活動報告

街頭募金にご協力いただきありがとうございました！！

11月28日(土) 午後1時からイオンモール三光様に場所を提供していただき、寒空の下、市内各高校(中津南、東九州龍谷)のご協力のもと、今年度第1回目の街頭募金を実施しました。

イオンモール三光様は、イオングループで昭和57年度より30年以上の長きにわたり、社会貢献活動の取り組みとして全国のイオン各店舗での募金活動にご協力をいただいております。グループで今年度も引き続き赤い羽根共同募金にご協力をいただけることになり、当会からイオンモール三光様へ協力要請をさせていただき、募金場所の提供にらせていただきました。

おかげさまで 16,833円 の募金が集まりました。



一生懸命大きな声で呼びかけていただいた高校生の皆さんのお気持ちが伝わり、多くの方々より募金をいただくことができました。この募金につきましては、地域のボランティア活動や地域福祉活動等に有効に使わせていただきます。

また、今回の募金を通じて、地域の福祉について考えるきっかけとなれば幸いです。本当にご協力ありがとうございました。

☆イオンモール三光での街頭募金活動の様子☆

